

à sa direction. Un frisson de joyeuse émotion passa dans tous les rangs à cette heure solennelle. La fanfare entonna de nouveau *Dieu sauve le Roi*; pour la deuxième fois, les catholiques en procession manifestaient leur loyal attachement envers la patrie.

Avant le départ, le colonel Bliss, qui commandait la parade, eut un beau geste. Déployant sous la brise de nos prairies, l'Union Jack, il fit saluer par les cadets militaires du collège St-Boniface et une compagnie de cavaliers Polonais le drapeau qui protège nos libertés et nos institutions catholiques. En même temps les fronts se découvraient et la fanfare du 90^e attaquait l'hymne national *Dieu sauve le Roi*. Notre loyauté, à nous catholiques, pour être parfois moins bruyante, a des prises bien profondes dans notre âme, puisqu'elle s'inspire au pied même de nos autels. Nous sommes les disciples de Celui qui donna au monde le principe qui doit déterminer les rapports de l'Eglise avec l'Etat: "Rendez à Dieu ce qui est à Dieu, et à César ce qui est à César" disait le bon Maître aux perfides pharisiens. Ces paroles divines constituent tout un code qui détermine la conduite des catholiques. Dans toutes les contrées de la terre, les catholiques, doivent respect, obéissance et dévouement au Souverain et aux lois légitimes établies. Comme les soldats héroïques de la légion fulminante, ils sont toujours prêts à verser leur sang pour le Roi et la patrie et à prier pour eux. Voici dans quel ordre les paroisses ont traversé les rues de Winnipeg:

D'abord, le juge en chef Dubuc et M. Thos. Stedman, le président de la Fédération catholique; Son Honneur le maire Ashdown; MM. les avocats Haggart et Fisher; des membres du conseil de ville de Winnipeg; des contrôleurs de la Cité MM. Ranford, Evans, Baker et Latimer (personnages auxquels nous offrons des remerciements pour leur gracieux bon vouloir). La paroisse de St-Boniface, Son Honneur le maire Bleau en tête; la paroisse de Ste-Marie; la paroisse de l'Immaculée-Conception; la paroisse du St-Esprit; les catholiques italiens, syriens, belges, hongrois, hollandais et autres nationalités; la paroisse de St-Joseph; la paroisse du Sacré-Cœur, la paroisse de St-Ignace; la paroisse de St-Edouard; la paroisse de St-Nicholas, toutes de Winnipeg; puis des délégués de plus de 25 paroisses, de petites villes et de la campagne.

De chaque côté des rues, nos frères séparés, attirés par la nouveauté de ce spectacle, formaient une double haie et contemplaient avec étonnement cet imposant défilé qui couvrait plus de 2 milles de longueur. Tous admirèrent la bonne tenue, l'élégance des costumes et la noble fierté qui se manifestaient dans tous les rangs. Un brave jeune homme a suivi la procession en bâquilles.

S. G. Mgr l'archevêque avait donc raison d'être fier de ses enfants. Il l'a dit et redit en plusieurs occasions. Il a félicité M. Stedman, le